



Communiqué de presse

Samuel Vandaele et Pascal Verrière, réélus respectivement président et secrétaire général de la Fdsea77

Ce mardi 3 juin, le conseil d'administration de la FDSEA77 a élu Samuel Vandaele à sa présidence et Pascal Verrière au poste de secrétaire général.

Samuel Vandaele est agriculteur à Pécy sur une exploitation en grandes cultures, Pascal Verrière est exploitant à Dormelles.

Du changement dans la continuité

Samuel Vandaele s'appuiera sur Pascal Verrière, secrétaire général de la FDSEA77, et sur une équipe stable, rajeunie et féminisée pour poursuivre les chantiers ouverts et mener à bien les prochaines échéances.

Deux ambitions marqueront son prochain mandat : la première, de continuer à faire rayonner le modèle agricole seine-et-marnais et à l'aube des négociations sur la future PAC, la seconde, faire en sorte que l'Agriculture garde toute sa place dans la société.

« Notre syndicat possède un socle fort basé sur l'économie. Nous avons des exploitations résilientes, où vivre de son métier conjugue performance, rentabilité et durabilité. Nous disposons d'un maillage ancré sur le terrain, de responsables engagés sur les dossiers et des porte-voix à tous les échelons et pour toutes les productions. Avec nos partenaires, Jeune Agriculteurs et chambre d'Agriculture, nous accompagnerons les agriculteurs dans le développement de leurs

activités quel que soit leur mode de production. » a déclaré Samuel Vandaele après son élection.

Il pourra compter sur la mobilisation des 1 500 adhérents, sur l'engagement des 27 présidents de cantons, et surtout sur son conseil d'administration.

Contacts :

Samuel Vandaele : 06 80 83 76 04 (Président de la Fdsea77)

Pascal Verrière : 06 75 97 64 15 (Secrétaire Général de la Fdsea77)

Stéphane Dupuis : 06 20 33 66 96 (Directeur de la Fdsea77)

A propos de la Fdsea de Seine et Marne: la Fdsea77 s'appuie sur un réseau de 1500 adhérents, de 27 cantons et de 7 commissions. Proposer, agir, convaincre et apporter des solutions sont du rôle de la Fdsea77. Elle est aussi la seule force représentative pour l'emploi agricole.

